

Bericht der Walking-Gruppe zur Mitglieder-Versammlung am 28. März 2025

Jeden Mittwoch um 18 Uhr trifft sich die Walking-Gruppe unter der Leitung von Veronika Stempel (Vertretung: Daniela Knoth) auf dem Vereinsgelände zu einer Stunde Walking durch den Sinai-Park.

Die Stunde beginnt und endet mit einer ca. 10 minütigen Aufwärm- bzw. Dehnphase.

Derzeit besteht die Walking-Gruppe aus 29 angemeldeten Walkern, von denen leider nur circa 18 – 20 als aktive Walker bezeichnet werden können.

Die Walking-Gruppe wurde im März 2003 gegründet, und viele sind noch von Anfang an dabei!

Nachdem die Corona-Jahre uns alle etwas durcheinandergewirbelt haben, können wir nun wieder unsere zwei festen Termine im Jahr wahrnehmen. Und zwar haben wir wieder am letzten Mittwoch im Januar unsere Neujahrsfeier in der Vereinsgaststätte gefeiert, mit unserem lustigen Schrottwichteln. Und am letzten Mittwoch im Juni fand auch wieder unsere traditionelle Walking-Stunde zum Lohrberg und zurück statt, bei der wir wieder ein wunderbares Picknick mit mitgebrachten Leckereien genießen konnten.

Anita Vogt, März 2025